



# Standard & Poor's pronostica recuperación económica lenta para México tras coronavirus

**Ciudad de México.-** Tras el brote de la Covid-19 en México y los estragos que apenas empieza a dejar en la actividad económica, la agencia calificadora Standard and Poor's afirmó que el país será uno de los más perjudicados en América Latina, toda vez que su recuperación tendrá datos mínimos.

Agregó que para 2021 el producto interno bruto (PIB) apenas crecerá 2.9 por ciento, sólo por delante de Argentina, cuyo estimado apunta a 2.6 por ciento.

En un documento, la compañía de riesgo estadounidense subrayó que la recuperación económica en México será baja, debido a que las medidas de estímulo han sido limitadas, y la debilidad económica precedió a la pandemia de Covid-19.

Refirió que México también se ha visto afectado por las medidas para contener la enfermedad, además subrayó que los precios del petróleo a la baja le han afectado considerablemente.

Standard and Poor's agregó que las finanzas públicas a corto y mediano plazo ocasionaron que cambiara la perspectiva a negativa, lo que originó que en 46 por ciento de los estados mexicanos calificados, y los municipios, aún tienen una menor proporción de perspectivas negativas en sus calificaciones.